

# Firma Doma übergibt Spenden

Der Inhaber der Firma Doma, Bernd Sakreida, und sein Sohn, Geschäftsführer Christian Sakreida, haben sich auch in diesem Jahr dazu entschieden, die Kindertagesstätte St. Valentin und die Freiwillige Feuerwehr **Mariaposching** mit großzügigen Spenden zu unterstützen. Wie in den Vorjahren wurden auch zum Jahresende Spenden in Höhe von jeweils 500 Euro an die Freiwillige Feuerwehr und die Kindertagesstätte St. Valentin überreicht, deshalb traf man sich am Freitag in den Räumen der Firma im Lohamer Gewerbegebiet. Sowohl Bernd als auch Christian Sakreida stellten fest, dass ihnen die Unterstützung beider Institutionen am Herzen liegt. Die Abordnung der Poschinger Wehr mit dem Kommandanten Lothar Helmbrecht, Vorstand Josef Bauer, dem stellvertretenden Vorstand Christian Retzer und Kassier Herbert Stoiber bedankte sich im Namen der Freiwilligen Feuerwehr bei den Spendern für die großzügige Unterstützung. Die Spende soll zur Beschaffung von Schutzanzügen für die Atemschutzgeräteträger und damit für den Er-



halt der Einsatzbereitschaft der Wehr genutzt werden. Bürgermeister Johann Tremmel und die Leiterin der Kindertagesstätte St. Valentin, Gabriele Ebner, bedankten sich im Namen der Gemeinde für die Unterstützung der Kinderbetreuungsstätte, die zurzeit sehr gut belegt ist. Die Spende soll zur Ergänzung der Sandspielgeräte verwendet werden. Abschließend dankte Bürgermeister Tremmel den Spendern für die jahrelange Unterstützung und überreichte den Spendern einen Krug mit dem Poschinger Gemeindewappen. – Bild: Die Abordnung der Feuerwehr, Spender Christian Sakreida, Bürgermeister Johann Tremmel und die Leiterin der Kita bei der Übergabe der Spendenschecks.

Text/Foto: Josef Bauer